

ハートフルストーン 石商中里たより

2016.09 (No.126)



発行所 (〒370-3532)
群馬県高崎市中里町 16-1
027-373-2767
株式会社 石商中里
<http://www.sekishonakazato.co.jp>

石商中里 検索

なるほど!お墓講座 開催しました



七月七日(木)高崎市総合福祉センターに於いて一般社団法人全優石「全国優良石材店の会」主催、(株)石商中里共催、上毛新聞社後援により「なるほど!お墓講座」が開催されました。

このセミナーは、全優石が平成四年から実施しましたフリーダイヤル「お墓何でも相談」に予想を上回る多数の相談を頂いたことから、お墓に関する情報を求められておられる方が大変多いことを知り、より充実した情報提供を行うことを目的に、全国各地で開催しているものです。

「お墓とは何か」「墓地購入時の注意点」等、吉田剛会長より大変有意義なお話を伺いました。「お墓づくりに大切なのは、建てる場所でも形でもないし石の種類でもない。大切なことは亡くなった人を供養する心です。お墓づくりは一生に一度有るか無いかの大切で高価なお買い物です。最近、にわか作りの石材業

お墓何でも相談



お墓づくり・お墓の引越し・古墓の整理等墓所・墓石に関する悩みをお持ちの方に出来る限りのアドバイスを致します

お墓ディレクター1級
第一営業部長 真下

まずは お気軽にお問い合わせください。
専用☎027-373-2780

者・ブローカーの乱入により墓石に関わるトラブルが急増しています。悔いのないお墓づくりをするためには信頼のできる石材店を選ぶのが重要です。ご参加下さいました皆様にはとても参考になった事と思います。次回セミナー開催の折には是非出かけてみて下さい。講座終了後、お墓相談員による個別相談会を開催致しました。後継者がいないのでお墓をどうしたらよいか? 立派なお墓を作ったのに、施工した石材店からのアフターフォローをしてももらえない。トラブルを抱えて困っている等の相談がありました。



弘美のなるほど!



バラエティー番組の「世界一受けたい授業」で、お墓の事をとりあげた授業を観ました。ある芸能人が自分のお墓を生前に建てたいと、墓地を探すという内容でした。お墓ディレクターと呼ばれる方が一緒に墓地をまわり、親切・丁寧に色々な質問に答えてました。今、20代でも生前墓を建てる方がいるそうです。都心の墓地探しでしたので、土地の価格にびっくりしました。

そして、実際のお墓の引越しの様子もありました。「お墓が遠かった為、今までお墓参りに行けなかったがこれでちよくちよく来れる」と喜んでいました。お墓は、身内が亡くなった時でない縁のないことで、わからない事ばかりだと思います。石商中里にもお墓ディレクターがいますのでご相談ください。

旬の栗



栗ご飯をつくろう!
炊飯器に研いだお米を入れる。いつもより少な目の水と醤油・塩・酒少々を入れよく混ぜ、むいた栗を乗せて普通に炊く。ゴマをパラっとかけていただきます。私流

狛犬って?

狛犬は、獅子や犬に似た獣の姿をしており、神社に奉納された空想上の生物といわれています。神社や寺院の入り口や本殿や本堂の正面に、左右に一对で置かれ、口元は「阿吽(あうん)」の形を表していることが多く主に魔除けの為に置かれていると言われています。元々は角(つ)のがなく口を開いている獅子は「阿形(あぎょう)」、角があり口を閉じている狛犬は「吽形(うんぎょう)うんぎょう」と呼ばれていました。大きな寺院などでは仁王像(金剛力士像)も同じように口を開けた「阿形」と、口を閉じた「吽形」があります。こちらも狛犬と同様の意味を持つているそうです。

平安時代の狛犬は「獅子」と「狛犬」とにハッキリと分かれていましたが、時代を経



足元に子犬?微笑ましくもあり、恐ろしくもあり? 愛知県 犬山城登城入口 三光稲荷神社境内



愛嬌のある独特な顔 寛保3年(1743)に彫られた物。悔しそうな顔?にも見えます。 日光市足尾駅付近



睨みが鋭い! 戸隠神社 奥ノ院前



台座の石が円形に 鳥取県三徳山 宝物殿

てほとんど獅子像になり、角を持たない像も多くなりました。また、足元に「玉」や「子犬」を置くなど様々なカタチの狛犬も出現しています。玉を置いた像を「玉取りの狛犬」、子犬を置いた像を「子取りの狛犬」と呼び、通常は阿形が玉を、吽形が子犬を足元に置いています。阿形も吽形も「両方とも玉を足元に置いているバージョン」や「吽形だけ玉を持つているバージョン」なども存在します。しかし、様式が簡略化され、左右ともに角がないものが多くなっています。

旅先で様々な形相をした狛犬を発見します。各地の神社を訪れた際に狛犬を眺めることも楽しみの一つになるのではないのでしょうか
旅先にての写真紹介
kishikiniko



両方の足元に玉があります。三朝温泉付近の散歩途中で見つけました



境内には様々な形をした獅子らしき物や狛犬が寄進されています。天橋山知恩寺(名勝天の橋立) 宮津市



前橋市 東照宮 本殿前



「あ・うん」がはっきりとした口元。こんぴらさんには 狛犬が数々寄進されています。備前焼のものもあります。香川県 金刀比羅宮

『いざ、お墓を考えると解らない事ばかりです。』
お墓のこと どうしたらよいかお悩みの方。まずはご相談を



<http://www.sekishonakazato.co.jp>
石商中里ホームページ facebook

石商中里 検索





一生懸命に生きてきた亡き人を、大切に守り繋ぐお墓。

完成した御墓所には一つ一つの思いが込められています。紹介させていただきます。

供養の形



奥行きのある御墓所。墓石の棹石側面は磨かずにインド産赤ミカゲ石の持ち味を残した形に。花の彫刻と「夢」の文字が際立つ配色となりました。



墓石と外周を紫とブルーが溶け合ったような模様が特徴のインド産高級御影石を使用。縞模様が混じり合うオリジナルな風合いを活かして一枚石で作成。墓石の正面に「一生懸命」と刻みました。



オリジナル墓石。高級黒御影石使用。「俱会一処」の文字を刻みました。限られた高さの外柵に曲線を交えて柔らかな雰囲気。



丸みを帯びた墓石や小物、黒御影石で統一。桜模様をアクセントに彫り、やさしい雰囲気。に仕上がりました。石貼りを施し草やゴミの心配もありません。

墓所のリフォーム



大きくなった植木を除き、石階を減らしてお参りしやすくなりました。



苔やアクを取り除き大谷石の風合いがよみがえり綺麗になりました

ご先祖様の墓石を整理



コンクリートの台座の上へ、整然と並びました



墓所内の敷き砂利部分だった所を御影石貼りにし、草が生えなくなりました。



「食亭つかさ」店舗前の句碑



建築石材アドバイザー
小関 部長
石製品の加工販売から建築の床・壁石貼り・石積工事・タイル工事等の設計施工。ご相談下さい。

建築石
タイル



ブロンズ像の台座石



玄関アプローチの乱貼り



庭園・広場を御影石のピンコロ貼り

子供の手形
福ふくろう
愛猫を石彫刻に



懐かしい昭和時代の記憶



主屋は藁ぶき屋根でした。今も残る東の離屋の前で叔母の御祝儀写真。私が生まれ変わったようだと言った祖母が映っているのが昭和25年頃の撮影。紋付・袴・黒留袖の礼装で立派。すでに全員亡き人となっております。



弟と近所の男の子が半纏やジャンパーを着て映っている。昭和35年冬頃だろうか。

私が入学する頃、親たちの働き掛けで路線バスが開通した。ボンネット型バスで車掌さんは懐れの職業でした。バスに乗り遅れると片道1時間を歩かねばならない。「誰ちゃんはまだ来ないよ」と言う運転手さんが待っていてくれた。



穴明け・種入れ・モミガラかけを母ちゃんの後についてお手伝いをする写真。

昭和26年戦後生まれ。両親の法要を済ませて、懐かしいアルバムを出し一女二男姉弟で昔話に興じた。小学生でも一人前の働き手で学校から帰ると、蚕の桑くれや苗取りを手伝った。田植えの時期になると女衆が沼田方面からやって来て賑やかだった。田植え後田んぼのクロ(畔)に大豆を蒔いた。

9月	7日(水) 18日リオ・パラリンピック ブラジル/リオデジャネイロ開催
10月	10日(土) 関東・東北豪雨から1年 11日(日) 米中枢同時テロから15年 19日(月) 敬老の日 彼岸の入り 22日(木) 秋分の日 25日(日) 彼岸明け 27日(火) 御嶽山噴火災害発生から2年
11月	10日(月) 体育の日 19日(水) 日ソ国交回復(共同宣言) 60周年
12月	3日(木) 文化の日・日本国憲法公布70周年 8日(火) 米大統領選 15日(火) 七五三 12日(月) 漢検が「今年の漢字」を発表 23日(金) 天皇誕生日 25日(日) クリスマス 31日(土) 除夜の鐘

2016年、日本石材産業協会が
記念日申請し、認定されました。

秋分の日はお墓参りの日。

Let's お墓参り

日本石材産業協会 加盟店